



N. 0.246.875

101



como en este momento, he tenido tan clara conciencia de mi pequeño cargo al presente, que tengo a ocupar el honroso puesto de Alcalde de esta Ciudad, para el que he sido nombrado por S. M. el Rey. Grande es la carga que se nos impone y aceptamos una responsabilidad grande, al ponernos al frente de la Administración Municipal. No obstante, me hayo animado de los mejores deseos, y creo que con la unión de todos, y cumpliendo yo nuestros acuerdos y secundando nuestros consejos, lograremos trazar algo en bien de esta Ciudad, que tanto lo necesita. Se dice que estas corporaciones sonencialmente administrativas, y lo son en efecto; pero lo cierto es que, a pesar de este carácter, la mayor parte de las veces, se entra en ellas por la política. Yo quisiera que puesto que ya se están extinguiendo las últimas llamadas de la reciente lucha política, por la que hemos tenido a este sitio, diésemos al olvido toda diferencia, y no nos acordarános de donde procedemos, para ser aquí solamente Murcianos, dedicados

Ayuntamiento  
de Murcia